

El abasto tendrá el sabor del agua embotellada

La producción de la planta desaladora de Salinetas será objeto de un tratamiento de remineralización que mejorará su calidad y hará posible que el líquido que llegue a los domicilios de los teldenses tenga el mismo sabor que las aguas minerales embotelladas.

La construcción e instalación de este proceso de remineralización con lechos de calcita cuesta 240.000 euros y la Concejalía de Aguas, que coordina la edila Laly Sánchez (AFV-Ciuca), ha solicitado el auxilio económico del Consejo Insular de Aguas de Gran Canaria para financiar la ejecución en 2006 de este proyecto, así como de tres más de mejoras en la red de saneamiento y de distribución que elevan la cuantía de la inversión pedida a unos 2,2 millones de euros.

Estos otros proyectos solicitados por el Ayuntamiento de Telde figuran la instalación de una nueva conducción para el alcantarillado, de 5.620 metros, entre Arenales y La Colomba, que vale 1,5 millones de euros, y la realización de las 3ª y 4ª fases de la red arterial de suministro de la costa, cuyo importe global asciende a 476.000 euros y tiene un plazo de ejecución de seis meses cada tramo.